

Les questions auxquelles vous ne vous posez pas sur MAUVAIS VOYAGE

Voici le scénario de la nouvelle mauvais voyage. Vous trouverez donc ici les réponses du concours lancé dans le dernier article sur ce sujet.

Histoire véritable :

-Le Personnage principal est un neurologue, psychiatre. Il est Spécialisé dans les traitements cérébraux, effectué à l'aide des nouvelles technologie laser, des pathologies cérébrales, des "folies" pathologiques.
-Sa soeur est atteinte de troubles diverses et variés : agoraphobie, schizophrénie, paranoïa aiguë, hallucination, néologie etc... Cas pathologique très grave transformant sa soeur en véritable zombie acculé de milles et une souffrance.

=> Le personnage principal la tue, il l'euthanasie. (il souffre trop de la voir souffrir)

-torturé par la culpabilité il va se droguer.

=> La culpabilité le tiraillant de plus en plus il augmente de plus en plus les doses : il perd pied avec la réalité, entrant dans un "mauvais voyage" (ou bad trip pour faire calme... Enfin cool)

Dans ce rêve :

-il va ainsi se dédoubler, s'imaginer un médecin qui le soigne de sa "folie" en lui injectant des produits "miracles". Ces produits confectionnés à l'aide des "pierres de folies" de personnes saines.

=> C'est ainsi qu'il s'inventera une quête égoïste, au cours de laquelle, il rend fou pour ne plus le devenir. (il enlève un morceau de cerveau qui transforme la victime, quand il ne la tue pas, en véritable légume).

-Il rêvera d'abords sa soeur comme une ancienne petite amie. Son médecin, qui n'est autre que lui, lui prescrira de la tuer.

-Il va en retomber amoureux. Mais elle est marié. Il va donc la tué par dépit.

=> le rêve prend un tournant car il s'aperçoit que c'est lui son mari. C'est sa folie qui se précise puisqu'il n'a pas suivis les conseils du médecin.

-Il lobotomise sa femme rêvé : sa soeur.

-Il apporte le morceau de cervelle, de sa soeur, au médecin pour endiguer sa folie... Il est encore plus fou qu'il ne le pensait, puisque le médecin c'est lui et qu'en réalité il est donc aussi hypocondriaque et schizophrène...

=> Il se réveille, sort de son coma sous substances illicites.

-Il se réveille, voit sa femme, pleure car commence à comprendre, la drogue, au lieu de tuer sa culpabilité, la amplifier, il raconte tout à sa femme.

=> Sa femme le comprend, mais sa culpabilité est trop insupportable, celle ci (symbolisé par la présence) le pousse à tuer sa femme.

Articles parus sur la nouvelle "mauvais voyage" :

["Mauvais voyage : première partie : Chapitre premier"](#)

Les réponses aux questions que vous ne vous posez pas sur MAUVAIS VOYAGE

["Mauvais voyage : Première partie : Chapitre deuxième"](#)

["Mauvais voyage : deuxième partie : Chapitre troisième"](#)

["Mauvais voyage : deuxième partie : Chapitre quatrième"](#)

["Les réponses aux questions que vous ne vous posez pas sur MAUVAIS VOYAGE"](#)